



Telefoto: Uni-Córea



MERCADO COMUN-ESPAÑA: UN PASO ADELANTE

En el Centro Europeo de Kirchberg, en Luxemburgo, fue firmado ayer el acuerdo preferencial entre la Comunidad Económica Europea y España. En la foto superior, el momento histórico en que el presidente de la Comisión de las comunidades europeas, Jean Rey; el presidente del Consejo de Ministros del Mercado Común, Pierre Harmel, y el ministro español de Asuntos Exteriores, López Bravo (de izquierda a derecha), estampan su firma en el documento. A la izquierda, Jean Rey felicita a nuestro ministro, después del decisivo acto.